

## 岡山後楽館中・高等学校 校舎整備計画

問 旧岡山中央北小学校跡地に整備する、平成24年度完成予定の岡山後楽館中・高等学校の校舎整備スケジュールは。



答 2022年秋、校舎棟は23年度末の完成を目指したい。

答 旧岡山中央北小学校跡地に整備する、平成24年度完成予定の岡山後楽館中・高等学校の校舎整備スケジュールは。

後順次建設工事に着手し、保育園は21年度中、体育館棟は22年秋、校舎棟は23年度末の完成を目指したい。

### 一人暮らし高齢者

#### 地域協働で見守り

問 一人暮らし高齢者の見守りに対する本市の取り組みは。

答 地域包括支援センターでは、民生委員・愛育委員等の協力や、保健・福祉・医療関係機関と連携して日常的な見守りネットワークづくりに取り組んでいる。また、配食サービスによる虚弱な一人暮らし高齢者等の安否確認や、市営住宅のシルバーハウジングに居住する高齢者には生活援助員を派遣し、安否確認・生活指導・相談等を行っている。

### 下水道無届け接続 罰則強化で厳正に対処

問 下水道への無届け接続工事に対する対策は。

答 平成17年度、18年度に長期間と旧中央北小学校体育館を残し、その他の施設は解体撤去して文化財調査に入る。小学校跡地は南方遺跡を含しているため、調査は延べ三十二ヶ月を見込んでいる。その

停止処分等の罰則強化を行つた。過去の無届け工事は、20年8月までに工事店が自主申告すれば罰則を免除する。

## やうあいづらづ



音楽祭にしていきたい。

答 音楽祭全体の延べ入場者数は約六万八千人だ。準備期間が短く、宣伝も十分ではなかつたためチケット販売は目標に達しなかつたが、企業協賛金は目標額を上回った。平

### 西消防署の管轄エリア 行政区を考慮し再編

問 平成20年度末に開署され

### 中央卸売市場 長期プラン策定に向けて

答 平成19年3月、中央卸売

成20年度以降は、課題等一層の検討を加え政令市・岡山にふさわしい、市民に愛される音楽祭にしていきたい。

（仮称）の①職員配置計画は②管轄エリアは。

①総務・予防を担当する毎日勤務者及び火災・救急などの現場活動に従事する隔日勤務者を、現在の四本署と同程度配置したい②広域化した現在の北消防署の管轄エリアを分割し、消防力の均衡を図り、政令市移行の際、設置される行政区との整合性を図りながら再編したい。

### C区（仮称）区役所

問 行政区画等審議会の中間まとめで、C区（仮称）区役所を旧岡山南警察署と決めた理由と撤回した経緯・理由は。

答 審議会では、既存施設活用の観点や、南福祉区内に行政サービス施設が不足している現状を踏まえ示された。しかし区内での位置や交通事情などさまざまな理由から反対意見が多数寄せられた。このため南福祉区内の他の適地に区役所を置き、政令市移行時までに整備が間に合わない場合、灘崎支所を暫定で活用するという審議会答申が示され、答申を尊重するものだ。

問 岡山市住宅基本計画の高齢者向けの住宅施策はどのように進むのか。

答 民間賃貸住宅への入居が困難な高齢者に、民間事業者等と連携し、住宅情報の提供等の支援や、生活利便施設・福祉施設等を併設し高齢者が安心して住める住宅の供給を考えていく。現在、既存市営住宅の現況調査をほぼ完了し、少子高齢化社会に対応した実施計画を策定中で、平成19年度内には完成させたい。